



令和2年度 7月発行

すくすく保育園

住所：野田市山崎1952

電話：04-7126-5713

日に日に暑さが増す時期。子どもたちは、水遊びや泥んこ遊びに大はしゃぎの7月ですが、暑さ対策は万全に！

汗をよくかくので、麦茶などの飲み物を用意して水分を取るように声をかけます。戸外では必ず帽子をかぶり、日差しの中に長時間いることは避けましょう。健康状態を把握し、かぜや目・皮膚などの感染症は早めの治療が大切です。



- 2日(木) 内科健診
- 7日(火) 七夕まつり
- 8日(水) 尿検査
- 9日(木) 布団乾燥
- 16日(木) 発育測定
- 20日(月) 誕生会
- 22日(水) 夏祭り
- 29日(水) 避難訓練

【内科健診】【歯科健診】

- ・当日は、お休みをしないようにしてください。
- ・爪を切ってください。
- ・毎日歯磨きの習慣を身につけましょう。

【七夕まつり】

- ・今年の7月7日は、織姫・彦星は無事に会えるでしょうか？夜空をじっくり眺めてみるのもよいですね。
- ・*今年もささ飾りを梅郷駅に飾らせていただくことになりました。
- 7月1日～7月8日の期間飾ります。
- 是非、通ってみてください。

【尿検査】

- ・腎臓の役割は、血液から必要な物を取り、残りを尿として出すことです。腎臓病のほとんどは早期に自覚症状がないため、病気を早く見つけるために尿検査をします。期限を守って提出してください。

【夏祭り・運動会・プール遊び】

- ・残念ながら、今年の夏祭り・プール遊び運動会は中止となります。
- 今年の夏は、いつもの夏の様にはいきませんが、感染に気を付けながら子ども達と一緒に夏を楽しみたいと思います。

【 今月のねらいとクラスの様子 】

《ひよこ組》 ・水分補給しながら保育者や友達と安心して遊び、夏の暑さの中でも快適に過ごす。

《うさぎ組》 ・水や砂の感触を味わいながら、夏の遊びを十分に楽しむ。・靴や靴下の着脱を自分でやってみようとする。

○ひよこ組は、体調を崩すこともあったが笑顔が増え、園のアイドルで注目の的でした。

うさぎ組は、落ち着いた保育室で好きな玩具を見つけたり、保育士と一緒に絵本を見たりとゆったりと過ごしました。

自分より小さい子に興味を持ち、笑顔で近づき、話しかける姿が見られ保育士もあたたかい気持ちになりました。

《こぐま組》 ・簡単なごっこ遊びを通して快適に過ごせるようにする。 ・順番を待つことができる。

○「電車になって～」と呼びかけると、次々にくっついて、こぐま電車で移動するこぐま組です。6月は晴れてたら毎日外へ出かけ、春の草花を楽しみました。7月は水分をこまめに取り、晴れていたら外で沢山体を動かしたいと思います。

《きりん組》 ・七夕の由来を知り七夕飾りの製作を楽しむ。 ・好きな遊びを楽しみながら友達との関わりを深める。

○少しずつクラスのお友達も増え始め、気の合う友達と遊ぶ時間も出てきました。のりやハサミを使った製作もスタートしました。回数を重ね慣れていくことと、説明をきちんと聞けるように持っていきたいと思っています。スプーンの持ち方も浸透してきています。引き続きご協力お願いします。

《ぱんだ組》 ・友だちや保育者に自分の思いを言葉やしぐさで伝え、一緒に遊ぶことを楽しむ。

○皆で栽培していたナスが大きくなり、収穫を行いました。「大きくなったね」「食べられるね」と友達と嬉しさを共有していました。給食の先生達に調理してもらい、給食時に食べました。「おいしい！！」と大満足の皆でした。

《らいおん組》 ・友だちと一緒に一つのことに取り組む中で友達とのつながりを深める。

○5月に苗を植えたピーマンが大きくなり沢山収穫することができました。給食のおかずのトッピングとなり苦手な子も食べていました。製作は七夕飾りに向けて毎日違った6種類の飾り作りに、挑戦しています。一生懸命作った飾りは、梅郷駅に飾ります。是非、通って見てください。